

## INSEGURIDAD EN “PLAZA DEL HOSPITAL”

“Transitar por la Plaza del Hospital se ha vuelto inseguro. Hay mucha gente pidiendo dinero, que sigue a las personas en forma insistente (...), algunas de las cuales tendrían patologías de salud mental”.

*Freddy Constanzo*, presidente Asoc. Técnicos Hospitalarios.



“Después del desalojo de casas okupa comenzó a llegar muchas más gente a pernoctar a este sector... quienes molestan a trabajadores y pacientes del hospital, así como a visitantes y estudiantes”.

*Mario Olivera*, expresidente J.J.VV. Manantial de Temuco.